

Fecha 24.04.2015	Sección Primera	Página pp-6
---------------------	--------------------	----------------

TIERRA FIRME

El nuevo aeropuerto está "blindado" en materia económica y política, aseguró Gerardo Ruiz Esparza, quien descartó un plan de financiamiento contingente ante la volatilidad del tipo de cambio

Blindan recursos para el NAICM

RUIZ ESPARZA, TITULAR DE LA SCT, ACLARÓ QUE NO HAY CONFLICTOS SOCIALES QUE AFECTEN AL PROYECTO; DESCARTÓ UN PLAN DE FINANCIAMIENTO DE EMERGENCIA

ROSALBA AMEZCUA

El Nuevo Aeropuerto Internacional de la ciudad de México (NAICM) está "blindado" en materia económica y política, aseguró el secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, quien descartó un plan de financiamiento contingente dada la adversidad económica y la paridad peso-dólar.

"Es un proyecto de altísimo beneficio que va a hacerle perder al país ingresos incalculables si no se hiciera... El problema que veo es que pueda haber una limitación de esta

obra tan importante para la economía del país", comentó.

Al encabezar la presentación de los avances del NAICM, indicó que el nuevo aeropuerto será una referencia global en sustentabilidad y que detonará un desarrollo social sin precedentes en la historia del país.

Aclaró que no hay conflictos sociales porque se construye en la zona contigua al actual aeropuerto y en un terreno de propiedad federal.

"Todo proyecto, toda intención de cambio trae naturalmente algunas preocupaciones, por ello la instrucción del presidente Enrique Peña Nieto es atender todas las demandas e inquietudes de la sociedad; así como todos los requeri-

mientos de información que de manera formal nos hagan llegar", indicó.

Señaló que las opiniones de algunos líderes sólo se dan en la búsqueda por aparecer en los medios de comunicación, al tiempo que reiteró que se ha buscado sobremanera la mejor relación posible y no se tocará un sólo metro de tierra ejidal.

En cuanto a la transparencia, manifestó que al tratarse de un proyecto transexenal, todo está en libros blancos y "no ha habido ni habrá" un sólo señalamiento de actos de corrupción pues se han tomado todas las medidas preventivas y auditorías del caso.



Fecha 24.04.2015	Sección Primera	Página pp-6
----------------------------	---------------------------	-----------------------

Reiteró que toda la información es y será pública y en caso de la participación privada, en el plan se busca un efecto paripassu equilibrado para tomar las decisiones más sanas.

En torno a las acciones en materia de contrataciones, señaló que se cuenta con el apoyo de especialistas para la evaluación de propuestas, participación de observadores y, en su caso, testigos sociales, así como el testimonio electrónico para los contratos relacionados con la ejecución del proyecto y están siendo muy rigurosos en

los procesos de concurso para que éstos se den por invitación o licitaciones públicas.



“Toda intención de cambio trae naturalmente algunas preocupaciones, por ello se atienden todas las demandas e inquietudes”

Gerardo Ruiz Esparza
Titular de la SCT

